



Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Tatiana Herda Muñoz

Antrag

Verkehrsplanung „Heilig-Kreuz-Viertel“

Die Verwaltung wird gebeten, bei der Planung, wie das „Heilig-Kreuz-Viertel“ an das Netz des Öffentlichen Personennahverkehrs angeschlossen werden soll, verschiedene Varianten zu prüfen und dabei vor allem auch die Straßenbahn einzubeziehen. Alle Varianten sollen dann ergebnisoffen vorgestellt und unter Bürgerbeteiligung diskutiert werden.

Weiter bittet der Ortsbeirat darum, dafür Sorge zu tragen, dass kein Projekt realisiert wird, in dessen Folge sich die Anbindung Hechtsheims an den ÖPNV verschlechtern könnte. Vielmehr sollten Überlegungen angestellt werden, wie im Zuge der Erschließung des „Heilig-Kreuz-Viertels“ auch Teile von Hechtsheim besser an den ÖPNV angebunden werden können.

Begründung:

Auch wenn das Heilig-Kreuz-Viertel lediglich an den Stadtteil Hechtsheim angrenzt, kann Hechtsheim doch von der Entwicklung betroffen sein. Zu Recht hatte die Verwaltung bei der jüngsten Präsentation des Entwicklungsstands neben den

Ortsbeiräten aus der Oberstadt und aus Weisenau auch den Ortsbeirat aus Hechtsheim eingeladen.

In dieser öffentlichen Sitzung ist wiederholt die Anbindung mit der Straßenbahn angesprochen und befürwortet worden. Diesen Wunsch der Bürgerinnen und Bürger müssen Politik und Verwaltung aufgreifen und bei den weiteren Planungen berücksichtigen. Eine Straßenbahnanbindung sollte in den weiteren Prozess unbedingt einbezogen werden. Denn das Heiligkreuz-Viertel muss angesichts seiner Größe und künftigen Einwohnerzahl optimal an das Netz der Mainzer Mobilität angeschlossen werden.

Die Vorteile, die die Straßenbahn gegenüber Bussen hat, sind bekannt und brauchen hier nicht wiederholt zu werden. Geprüft werden muss, ob diese grundsätzlichen Vorteile auch bei einer Anbindung des Heilig-Kreuz-Viertels zum Tragen kämen.

Gleichzeitig muss aber auch darauf geachtet werden, dass der Stadtteil Hechtsheim im Zuge der Planungen keine Verschlechterung seiner Anbindung an den ÖPNV erfährt.

Ergänzend weisen wir hier darauf hin, dass der Landwehrweg in der gemeinsamen Sitzung als wichtiger, viel genutzter Fahrradweg erwähnt wurde, der unverzichtbar ist.

Klaus Euteneuer